

2021年2月25日

～コロナ差別のない社会の実現に向けて～ ダイエー「シトラスリボンプロジェクト」への賛同について

ダイエーは、愛媛県から全国に広がっている「シトラスリボンプロジェクト」に賛同いたしますので、お知らせします。

「シトラスリボンプロジェクト」は、新型コロナウイルス感染症に感染された方々や、医療従事者などのエッセンシャルワーカーの方々が差別や偏見をもたれることのない社会の実現に向けて、愛媛県の有志の方々がつくったプロジェクトで、愛媛特産の柑橘にちなみ、シトラス色のひもを三つの輪（地域、家庭、職場（学校）を表す）ができるよう結んだリボンをシンボルとして掲げています。

「ただいま」「おかえり」と言いあえるまちなら、安心して検査を受けることができ、ひいては感染拡大を防ぐことにつながる。また、感染者への差別や偏見が広がることで生まれる弊害も防ぐことができる」との考えに基づき、三つの輪のリボンやロゴを身につけ、「ただいま」「おかえり」の気持ちを表す活動を広めています。



当社は、「届けたいのは、安心」を企業メッセージとして掲げ、お客さまに安心してお買い物していただけるよう定期的な店内の除菌・清掃の実施、マスク・消毒の徹底などの感染予防対策を行いながら毎日営業を続けてまいりました。食品や日用品を取り扱うスーパーマーケットに従事している当社従業員も地域の方々の暮らしに欠かせない業務に従事しているという社会的使命感を持って働いていることから、今回、「シトラスリボンプロジェクト」に賛同し、2月25日（木）より順次、全従業員が名札にシトラス色の三つの輪のロゴを貼付することで、同活動を応援いたします。

ダイエーは当該プロジェクトへの賛同・応援を通じて、今後も心から暮らしやすい街づくりに貢献してまいります。



ありがとうが響く未来へ

この1年、私たちは「届けたいのは、安心」をスローガンにさまざまな安全対策を講じ、お客さまの暮らしを守るため営業を続けてきました。

その中で、多くのお客さまから「ありがとう」というお声を頂きました。その優しさに、私たちが「ありがとう」で応えたい。お店の中が思いやりで響き合えるように、私たちは、シトラスリボンを始めました。

リボンに希望を込めて——
ささやかな「いたわり合い」の気持ちを広げたいです。

この1年、私たちは「届けたいのは、安心」をスローガンにさまざまな安全対策を講じ、お客さまの暮らしを守るため営業を続けてきました。

その中で、多くのお客さまから「ありがとう」というお声を頂きました。その優しさに、私たちが「ありがとう」で応えたい。お店の中が思いやりで響き合えるように、私たちは、シトラスリボンを始めました。

リボンに希望を込めて——
ささやかな「いたわり合い」の気持ちを広げたいです。

AEON daiei

<当社が2/25に発信した企業メッセージ>

以上